
VEREADORES COBRAM PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO AOS
DECRETOS DE UTILIDADE PÚBLICA DAS ÁREAS APONTADAS

PELA SABESP

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

Aprovado por unanimidade dos votos nesta terça-feira, 10, o texto solicita o andamento das
solicitações feitas pela SABESP referentes a necessidade de expedição de Decreto Executivo
de Declaração de Utilidade Pública. Três vereadores assinaram o requerimento. São eles:
Anderson Cueca (PL), Edson Glória (PRTB) e Casquinha do Angaturama (PL).
Em justificativa, os parlamentares mencionaram a reunião da Comissão de Assuntos
Relevantes desta Casa, realizadas no último dia 29 de abril, que teve como finalidade
estudar o contrato de concessão entre o Município e a empresa SABESP, junto a Diretoria
Regional da concessionária.
“Fomos informados de que o pedido formalizado junto ao Poder Executivo em janeiro deste
ano ainda não foi levado a cabo, o que vem, de certa forma, atrasando o andamento de
importantes obras voltadas a implantação do sistema de captação de esgotamento sanitário
dos bairros Jardim Eldorado, Jardim Portugal e outras localidades apontadas nos respectivos
ofícios”, apontaram.
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